

Communiqué de presse
7 mars 2021

Aux représentant-e-s des médias

Votations sur le réaménagement du secteur des Rues-Basses aux alentours du rond-point de Rive: le Conseil administratif prend acte de la décision populaire

Le corps électoral de la Ville de Genève a décidé de refuser le projet de réaménagement du secteur des Rues-Basses aux alentours du rond-point de Rive. Le Conseil administratif prend acte de ce résultat.

A la suite du refus de la population genevoise d'accorder l'ouverture de trois crédits en vue d'un réaménagement du secteur des Rues-Basses aux alentours du rond-point de Rive, la Ville de Genève constate que le projet et ses divers aménagements soumis au vote n'ont pas convaincu la majorité populaire.

Il s'agit d'un signal fort de la part de la population que le Conseil administratif entend et qui nourrira ses prochaines réflexions sur ce secteur. En effet, les Genevoises et les Genevois souhaitent depuis de nombreuses années une requalification du rond-point de Rive et les nombreux débats qui ont fait vivre la campagne ont tous illustré la volonté partagée des partisan-e-s et des opposant-e-s du projet d'aménager une véritable zone piétonne en ville.

Contact

M. Sami Kanaan, Maire de Genève, en contactant M. Félicien Mazzola, collaborateur personnel. 079 542 66 50 - felicien.mazzola@ville-ge.ch